

Presidente electo Kast designó a Juan Eduardo Prieto como representante del Gobierno en el Maule

- A solo 32 días de asumir la Presidencia de la República, el Mandatario electo dio a conocer los nombres de quienes liderarán la coordinación del Ejecutivo en las regiones del país.
- En el Maule, el ingeniero comercial Juan Eduardo Prieto Correa fue designado delegado presidencial regional, destacando su trayectoria en gestión pública, emergencias y desarrollo territorial.

POR HÉCTOR ORELLANA ABACA

TALCA. A 32 días de asumir oficialmente la Presidencia de la República, el Mandatario electo José Antonio Kast presentó a los delegados presidenciales regionales que integrarán su gobierno, quienes tendrán la misión de representar al Ejecutivo en cada una de las regiones del país.

Cabe recordar que el pasado 20 de enero, el Presidente electo dio a conocer a los integrantes de su gabinete ministerial, hito que marcó el inicio formal del proceso de instalación de su futura administración.

La designación de los delegados presidenciales regionales responde al objetivo de fortalecer la presencia del Gobierno en los territorios y mejorar la coordinación entre el nivel central y las autoridades regionales. Los nombramientos consideran perfiles con experiencia en gestión pública, trayectoria política y formación profesional en diversas áreas, con énfasis en el conocimiento de las realidades locales.

En el Maule fue designado Juan Eduardo Prieto Correa, ingeniero comercial de la Universidad Andrés Bello y diplomado en Ventas Estratégicas y Marketing en la Pontificia Universidad Católica de Chile.

TRAYECTORIA

El nominado delegado Presidencial, cuenta con una

sólida trayectoria en el servicio público, marcada por una fuerte vocación de gestión y compromiso con el desarrollo regional. Casado y padre de cuatro hijos, ha mantenido un perfil cercano, con profundo conocimiento de las necesidades del territorio maulino.

El cargo que asumirá no le es ajeno. Entre 2020 y 2022 se desempeñó como intendente del Maule y posteriormente como delegado Presidencial Regional durante la administración del expresidente Sebastián Piñera, periodo en el que tuvo un rol clave en la coordinación durante la crisis sanitaria provocada por la pandemia de Covid-19, liderando acciones intersectoriales y de emergencia en uno de los momentos más complejos para la región y el país.

Su experiencia en el sector público incluye además su nombramiento en 2018 como seremi de Desarrollo Social del Maule, así como su labor previa como jefe de la Unidad de Proyectos Corporativos y coordinador territorial de la Agenda de Innovación en Corfo.

En las últimas elecciones regionales, Prieto compitió por el cargo de gobernador regional, presentando un programa centrado en el desarrollo integral del Maule. En ese sentido, resaltaron que su nombramiento entrega

crecimiento tecnológico y la seguridad pública. Entre sus propuestas más emblemáticas destacó la creación de una escuela de formación de Carabineros en la región, como una medida estratégica para fortalecer la seguridad y generar oportunidades locales.

Su independencia política, sumada a su conocimiento del cargo, lo posicionan como una figura con amplitud política, capacidad de diálogo y liderazgo, llamada a aunar voluntades y dar continuidad a una gestión enfocada en la seguridad y el desarrollo del Maule.

REACCIONES

La designación de Juan Eduardo Prieto como delegado Presidencial generó diversas reacciones, especialmente entre parlamentarios y autoridades municipales, quienes valoraron de manera transversal su amplia experiencia en el servicio público, su trayectoria política y su profundo conocimiento del territorio. Todos destacan su capacidad de diálogo, gestión y articulación con los distintos actores públicos y privados, cualidades que consideran fundamentales para fortalecer el trabajo conjunto entre el Gobierno central, los municipios y la ciudadanía. En ese sentido, resaltaron que su nombramiento entrega

señales de estabilidad y gobernabilidad para la región. "El Presidente de la República, José Antonio Kast, ha nombrado como delegado Presidencial a Juan Eduardo Prieto, una designación que refleja experiencia, conocimiento y compromiso con la región del Maule. Prieto cuenta con una trayectoria ampliamente reconocida en el servicio público: fue el último intendente y también delegado Presidencial de la región, cargos que desempeñó con responsabilidad, cercanía y profundo entendimiento del territorio. Conoce el Maule, su gente, sus desafíos y sus necesidades reales. Su experiencia no es teórica, es práctica, construida en terreno, escuchando a las comunidades y enfrentando momentos complejos con liderazgo y vocación de servicio. Por eso, no me cabe ninguna duda de que será un tremendo aporte para una región que hoy más que nunca necesita gestión, orden y compromiso genuino con su desarrollo. Le extiendo mis más sinceras felicitaciones por este nombramiento y todo mi apoyo en esta nueva

etapa. Estoy convencido que su trabajo contribuirá de manera decisiva al progreso, la seguridad y el bienestar de las familias del Maule", Ignacio Urrutia Bonilla, electo senador por la Región del Maule.

"Es un gran acierto el nombramiento de Juan Eduardo Prieto como delegado Presidencial en la Región del Maule. Su experiencia, profesionalismo, responsabilidad y compromiso con la transparencia en el ejercicio público entregan garantías para una gestión seria y eficaz. Estoy convencido que su liderazgo permitirá avanzar con decisión en los temas más relevantes para la región. Cuenta con todo nuestro respaldo para enfrentar con éxito los desafíos que vienen", dijo el diputado Jorge Guzmán.

"Al nuevo delegado presidencial le deseo el mayor de los éxitos en el desafío que hoy asume, junto con mis mejores deseos para que realice un trabajo serio, comprometido y de alto nivel. Espero que pueda desplegar su máximo esfuerzo para articular de manera eficaz los servicios del

Estado en la región, fortaleciendo la coordinación institucional y poniendo siempre en el centro las necesidades y el bienestar de las y los maulinos", diputado Felipe Donoso Castro.

"Me parece excelente el nombramiento de Juan Eduardo Prieto, como delegado Presidencial Regional, ya que es una persona que conoce el sistema y ha mantenido un muy buen nivel de contacto y comunicación con los municipios de la región. Por lo mismo, no me cabe duda que en esta segunda etapa realizará una gestión muy destacada. Desde ya, quedo a su total disposición para colaborar en todo lo que estime conveniente, con el objetivo de seguir desarrollando un gran trabajo en beneficio de los maulinos", Américo Guajardo Oyarce, alcalde de Río Claro y Presidente de Amur.

Con el nombramiento del representante del Presidente de la República José Antonio Kast, en el Maule, ahora vendrán otras importantes definiciones como son los secretarios y secretarias regionales ministeriales.



El ingeniero comercial Juan Eduardo Prieto Correa fue designado por el Presidente de la República José Antonio Kast, como delegado Presidencial Regional.